

**SOLIDARIDAD**

# Las farmacias continuarán recogiendo radiografías inservibles seis meses más

Los colegios de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha y la ONG Farmacéuticos sin Fronteras han acordado prolongar esta campaña

- La iniciativa permite reciclar la plata que contienen las radiografías para obtener fondos con los que la población con menos recursos pueda acceder a la salud.

S. GALA | TOLEDO  
[region@diariolatribuna.com](mailto:region@diariolatribuna.com)

Las oficinas de farmacia de las cinco provincias de Castilla-La Mancha continuarán recogiendo radiografías inservibles seis meses más, tras la decisión adoptada por los colegios de farmacéuticos de Castilla-La Mancha y la ONG Farmacéuticos sin Fronteras. Así lo trasladaron ayer los responsables de las dos entidades colaboradoras, la presidenta del Consejo de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha, Rosa López-Torres; y el presidente nacional de la ONG, Rafael Martínez, que ofrecieron una rueda de prensa en Toledo para animar a la población a acudir a las boticas a depositar sus radiografías.

En este sentido, Rosa López-Torres incidió en la importancia de que quienes lleven sus radiografías retiren de ellas con anterioridad sus datos personales y que las entreguen sin sobres, cartas o informes.

«Se pueden hacer muchas cosas con el esfuerzo diario sin grandes aportaciones económicas», destacó la presidenta del Consejo de Farmacéuticos, quien quiso agradecer su participación a las 1.274 farmacias de la región y también la labor que realizan en el marco de esta campaña las empre-



Responsables del Colegio de Farmacéuticos y de la ONG./DAVID PÉREZ

PARTICIPANTES  
**1.274**  
FARMACIAS

sas de distribución que ofrecen apoyo logístico.

**PLATA PARA AYUDAR.** El reciclaje de radiografías genera, entre otros productos, plata cuyo valor se traduce en fondos económicos que facilitan el acceso a la salud de las poblaciones con menos recursos. Asimismo, López-Torres destacó el efecto positivo que supone este reciclaje para el medio ambiente.

Por su parte, el presidente nacional de la ONG detalló que cada tonelada de plata tiene un valor de 1.200 euros, por lo que es importante recoger el mayor número de radiografías, ya que el destino de la recaudación son ayudas humanitarias, proyectos, el banco de medicamentos y un programa con países con bolsas de pobreza.